

CAPITAL HUMANO: DOS ENFOQUES

María Isabel Pueyo Roy

RESUMEN

El artículo presenta un resumen de la teoría existente sobre capital humano, considerando dos proposiciones que se complementan: la Teoría Neoclásica -educación como formación laboral o señalización al mercado de trabajo- y la Teoría Institucional o de mercados internos de trabajo. Se presenta el desarrollo de ambas teorías, los problemas que presentan y la complementariedad entre las mismas.

Palabras Clave: Capital Humano, Mercado de Trabajo, Formación Laboral.